
小 松 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

会 議 名  令和６年第４回小松市教育委員会定例会 

開 会 月 日  令和６年２月26日（月） 場 所  教育長室 

会 議 時 間  (開会) 午後４時00分 ～ (閉会) 午後４時30分 

休 憩 時 間  
①  (休憩) 午前・午後 時 分 ～ (再開) 午前・午後 時 分 

 ② (休憩) 午前・午後 時 分 ～ (再開) 午前・午後 時 分 

委員の出席 

教育長  石黑 和彦 出席 委員  吉原 愼吾 欠席 

委員  中惣 恭子 出席 委員  村井 啓介 出席 

委員 浅蔵 一華 出席  出席委員 ３名 欠席委員 １名 
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事務局長 林 政憲 出席 局次長兼教育庶務課長 東谷 勝美 出席 

教育ディレクター 中田 一宏 出席 学校教育課 参事 髙橋 睦 出席 

教育研究ｾﾝﾀｰ所長 表 久美子 出席 生涯学習課長 藤本 圭志 出席 

図書館長兼南部図書館長 
田中 明子 

出席 
ひととものづくり科学館 
副館長 宮島 浩典 

出席 

市立高校事務長 出口 真澄 出席   
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教育庶務課事務員 二木 有希 出席   
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【議案】 

・議案第5号 令和６年度小松市奨学金支給奨学生について（学校教育課） 

・議案第6号 小松市立高等学校条例の一部を改正する条例について（市立高校） 

・議案第7号 小松市立高等学校授業料減免規則の一部を改正する規則について 

（市立高校） 

・議案第8号 小松市立高等学校学則の一部を改正する規則について（市立高校） 

 

【報告事項等】 

・サイエンスアドベンチャーについて（教育研究センター） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教育委員会報告 

令和6年2月26日 

【議案】 

件 名 議案第5号 令和６年度小松市奨学金支給奨学生について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 
２月７日に奨学金支給審査委員会を行い、各学校からの申請につ

いて審査した。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第5号承認 

 

件 名 議案第6号 小松市立高等学校条例の一部を改正する条例について 

所管部課名 市立高校 

内 容 
 令和６年能登半島地震の被災者等支援に係る条例の改正を行うた

め制定するもの。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第6号承認 

 

件 名 議案第 7 号 小松市立高等学校授業料減免規則の一部を改正する規則について  

所管部課名 市立高校 

内 容 
 令和６年能登半島地震の被災者等支援に係る規則の改正を行うた

め制定するもの。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第7号承認 

 

 

 

 



件 名 議案第8号 小松市立高等学校学則の一部を改正する規則について 

所管部課名 市立高校 

内 容 
令和６年能登半島地震の被災者等支援に係る学則の改正を行うた

め制定するもの。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第8号承認 

 

【報告事項等】 

件 名 サイエンスアドベンチャーについて 

所管部課名 教育研究センター 

内 容 

２月３日にものづくりチャレンジ及び湯浅・中山賞受賞者研究発

表会を開催。 

湯浅・中山賞の発表は、受賞者の児童１名が行った。ものづくり

チャレンジの課題は「よく回るこまをつくって回そう」であり、参

加児童２８名は真剣に制作に取り組み、探求心あふれる姿が見られ

た。 

教育委員の意見 特になし 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 調整中 

 

【教育委員からの意見・提言】 

中惣委員 小学校の卒業式の服装を市内で統一してはどうか。 

村井委員 

公立高校の倍率が先週発表された。市立高校は定員より多かったが、理

由があれば教えてほしい。良かった点は引き続き伸ばしていってほしい。 

【出口事務長】 

 在校生の活躍を様々なところで周知することができた結果かと思う。

また、学校の特徴を上手くアピールすることができた。 

浅蔵委員 
 個人的にはせっかく受験して入学した高校なのに退学する学生が多い

と感じる。今年受験する学生たちは辞めずに卒業してくれたらと思う。   


